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【６月２３日 打ち上げ夜間例会】 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ協議会 

本日の例会 

■ ６月２３日例会プログラム 
１．点鐘  ２．ロータリーソング(奉仕の理想) 
３．会長挨拶  ４．ガバナー補佐挨拶 
５．委員会報告  ６．点鐘 
７．懇親会 

 
■ 出席報告 
６月２３日 出席者４２名 ビジター０名  

出席率７８％ 
６月１６日 出席者３５名 メーキャップ５名  

計４０名 
会員数５８名 出席対象者５５名 
修正出席率 ７３％ 

 

第 1407 回例会報告  
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アトラクションが変更となりましたが、会員有志によ

るカラオケで盛り上がりました。 

猪山会長、１年間お疲れさまでした。 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○会長報告 
 最後の会長報告をさせていただきます。この１年間
本当に皆様に支えられたと感じております。 
 報告事項ですが、６月１６日に最後の地区の会長・
幹事会が開催されました。 
 地区の表彰についてですが、我が東京新橋ロータ
リークラブは、ロータリー財団地区重点目標達成クラ
ブとなり、また会員が増加したことで会員増強功労賞
も受賞しました。さらに友愛の広場の展示内容が優
れていたとのことで地区功労賞も受賞しております。
これらは、言うまでもなく会員の皆様の努力の結果で
す。 
 ７月からはいよいよ新年度、柴・冨岡年度になりま
す。皆様ご声援宜しくお願い致します。 
〇ガバナー補佐挨拶（小西ガバナー補佐） 
 １年間ガバナー補佐をつとめさせていただきまし
た。金澤さんに仕掛けられて約２年間地区のほうに行
きましたが、大変な業務でした。 
 会員増強が大きなテーマです。千代田グループ内
でも、グローバルロータリークラブ、東京サンライズ汐
留ロータリークラブというクラブが新しくできました。記
念すべき１００番目のクラブは山王ロータリークラブで
す。 
〇幹事報告 
 来週６月３０日は休会です。次回例会は、７月７日
で、クラブ協議会を開催しますので、皆様ご出席くだ
さい。 

 

 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  副委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 
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猪山敏郎  1年間本当に有難うございました。 

垂澤清三  本年最後の例会となりました。一年間

お世話になりありがとうございました。 

中西英一郎 猪山会長、垂澤幹事、ご苦労様でし

た。私は今日 87 歳になりました。感

謝。 

堀 好晴  猪山会長並びに執行部の皆様、一年

間ご苦労様でした。 

河村守康  猪山会長、垂澤幹事、キャビネットの

皆様、一年間御苦労様でした。 

保坂紀久雄 猪山さん、垂澤さん、お疲れ様でし

た。 

中根正紀  会長、幹事、理事・役員の皆様、一年

間大変ご苦労さまでした。有り難うご

ざいました。 

長野 洋  猪山さんお疲れ様でした。垂澤さんに

はご迷惑をおかけしたようですが、2

年間頑張っていただきありがとうござ

いました。 

田邊 勉  猪山会長、垂澤幹事、一年間ご苦労様

でした。 

今泉有仁  会長・幹事、一年間お疲れ様でした。 

陣内 隆  猪山会長、垂澤幹事、一年間ありがと

うございました。 

冨岡洋一  今期、猪山会長、垂澤幹事、お疲れ様

でした。7 月からは、いよいよ柴年度

のスタートです。 

松井秀文  猪山会長、垂澤幹事、ご苦労様でし

た。 

坂本正彦  奥様に似た「カレン」な花をいただきあ

りがとうございました。 

鞍掛三津雄 家内の誕生日にお花をありがとうご

ざいました。 

※ この他、夜間例会のカラオケ大会で歌われた

方のうち５名より寄付をいただきました。 

 

 

 

 次回例会の予定  
 次週７月１４日（火）の卓話は、柴孝也会員ご紹

介の自由民主党税制調査会会長 衆議院議員 野田

毅氏です。 

演題は「政局雑感～日本のこれから～」です。 

 ７月卓話予定  

７日 クラブ協議会  

        「次年度の方針」 

14日 自由民主党税制調査会会長 

野田 毅様（衆議院議員）      柴孝也会員ご紹介 

        「政局雑感〜日本のこれから」  

21日 1991-92年度ロータリー青少年交換派遣学生 

      清家 愛様(港区区議会議員) 坂本正彦会員ご紹介 

        「港区の抱える諸問題」 

28日 慶應義塾大学非常勤講師 

佐藤達也様       海瀬亀太郎会員ご紹介 

        「アーチェリーとは」 


